



「時を守り 場を清め 礼を正し 来て良かった 行かせて良かった 五高定時制」

定通体育大会県大会壮行式

<出場選手の紹介>

バドミントン<個人戦>	卓球<個人戦>
1年 T さん	2年 K さん
2年 A さん	2年 U さん
2年 K さん	2年 T さん
2年 Y さん	3年 R さん
2年 T さん (マネージャー)	3年 Y さん

卓球<団体戦>	
ダブルス	2年 U さん 2年 T さん
シングルス	2年 K さん 2年 U さん

6月7日(金)に実施し、各選手から力強い決意表明が行われました。その後、教頭先生から2年 Y



さんに団旗が授与され、3年 Y さんが選手宣誓を行いました。続いて、3年 M さんと教頭先生から激励を受けました。

定通体育大会県大会

大会は9日(日)に諫早高校で開催されました。バドミントン競技は、1年 T さんが1,2回戦を突破しベスト8、2年 A さんが1回戦を突破しベスト16の成績を残しました。2年 K さんと2年 Y さんは、ともに1セット先取しましたが、その後2セット連取され惜しくも逆転負けを喫しました。



卓球競技は、個人戦において2年 K さん、2年 T さん、3年 R さん、3年 Y さんそれぞれが善戦しましたが初戦を突破することができませんでした。2年 U さんは初戦が不戦勝で、勝てば全国大会という戦いに臨みましたが、惜しくも敗れました。

団体戦は佐世保中央高校通信制との対戦で、



シングルス3組、ダブルス1組で行われました。バドミントン部も応援に駆けつけ、大応援団のもと試合が行われました。どの組も一進一退の接戦が繰り広げられ、2年 U さんがシングル戦を勝利することができました。残りの組もリードしたり、デュースになったりの展開でしたが、惜しくも敗れ3位という結果でした。

両部とも日頃の練習の成果を存分に発揮し、選手一人ひとりがその手ごたえを感じることができたようです。今回の経験をこれからの活動に活かし、来年度の大会に向けて頑張ってください。



定通体育大会県大会報告会・表彰式

12日(水)に報告会と表彰式を行いました。2年Aさんがバドミントン部の報告を、3年Rさんと2年Tさんが卓球部の報告を行いました。



その後、卓球部団体の表彰式が行われ、校長先生より講評をいただきました。



校内活動

6月8日(土)と9日(日)の両日、定通体育大会に参加しなかった生徒で実施しました。

8日(土)は、山本二三美術館を訪問し、地元出身の日本を代表するアニメーション美術監督である山本二三氏の作品を鑑賞しました。その後はふるさと館を訪問し、五島の文化と歴史に触れ、地元のことを知るよい機会となりました。

9日(日)は、映画鑑賞としおりなどの製作活動を行いました。今年度は大会のライブ配信がなく、会場からの結果報告を受けながらの応援となりました。



今後の主な日程

< 6月 >

- 16日(日) 鳴滝高校通信制
- 18日(火) 期末考査時間割発表
考査前学習会(～24日)
専門委員会[3]
- 19日(水) ④校内生活体験発表会に向けて
- 21日(金) ④自己実現に向けて
(適性検査結果)
- 23日(日) 五島長崎国際トライアスロン大会
(バラモンキング)
- 25日(火)～28日(金) 期末考査
- 28日(金) アセス調査 容儀指導
- 30日(日) 全商ビジネス文書実務検定試験
鳴滝高校通信制

< SC来校日 > 6/17・24・7/8・16

< SSW来校日 > 6/20・7/4・11・18